
 
 

Protokoll der FSR Sitzung 

Datum: 26.10.2015 
Sitzungsleitung: Nelly Saibel 
Protokoll: Paolo Le van 
Anwesend: Richard Groß, Tobias Siegel, Vincent Ancot, Nelly Saibel, Jonas Steidle, Franz Beensen, 
Jasmin Usainov, Sophie Koch, Richard Groß, Anna-Lena Grigo 
Entschuldigt: Stefan Rüger, Jonas Harzer, Paulo Emilio Isenberg Lima 
Unentschuldigt:  
Gäste: Christian Prause, Andreas Spranger, Philipp Currle, Paolo Le Van 
Beginn: 18:40 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Protokolle & Berichte 
3. Entsendungen und Wahlen 
4. Finanzen 
5. Uniwahlen 
6. Merchandise 
7. Klausurtagung 
8. Bücherbörse 
9. Büroordnung 
10. Sitzungstag 
11. Geschlossene Sitzung 
12. Sonstiges 
 

 

TOP + Inhalt 

1. Begrüßung 
Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 10 stimmberechtigten Mitgliedern ist der 
Fachschaftsrat beschlussfähig. 
 
2. Protokolle & Berichte 
Das Protokoll vom 12.10.2015 wird ohne Gegenrede angenommen. 
 
Berichte 
Spranger berichtet aus dem Fakultätsrat: 
Diskussion über Promotionsordnung 
Im Januar wird es eine akademische Abschiedsfeier für Donsbach geben. 
 
Jasmin berichtet aus dem Institutsrat der Soziologie: 
Neue Direktorin Frau Prof. Antonia Kupfer und Prof.Schrage ist Stellvertreter. 
Herr Cremers wurde aus dem Institut verabschiedet. 



Franz berichtet aus dem StuRa: 
Es wurde beschlossen zwei Vorlesungsreihen zu fördern. 
Beschlossene Finanzanträge in der Geschäftsführung und im Förderausschuss sind erst gültig, 
wenn die jeweiligen Protokolle im StuRa beschlossen wurden. 
 
3. Entsendungen und Wahlen 
Durch den Rücktritt von Beatrix ist der Platz des/der FinanzerIn frei. 
Vincent kandidiert für den Posten als Finanzer. 
 
Christian Prause, Andreas Spranger und Philipp Currle werden für die Wahlkommission 
vorgeschlagen. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen. 
 
Vincent wird mit 10/0/0 zum neuen Finanzer gewählt. 
 
Andreas Spranger bittet darum für den FSR Phil in das StuRa-Plenum entsandt zu werden. 
Franz Beensen legt dafür sein Mandat nieder. 
Andreas Spranger wird ohne Gegenrede ins StuRa-Plenum entsandt. 
4. Finanzen 
Jasmin hat mit Beatrix eine Übergabe gemacht. 
Finanzbericht: 
a) Aktueller Stand: 1.10.15 
1195,09 EUR Konto 
219,01 EUR Handkasse 
(aber einige Posten von der ESE und Party sind noch nicht bezahlt worden) 
 
b) Nachprüfung 
Finanzprüfung steht an. Ein Termin für Mitte November wurde angefragt, bis dahin muss aber 
noch einiges nachgearbeitet werden von der alten Legislatur. Beatrix hat schon viel gemacht, jetzt 
gibt es aber immer noch einiges zu tun, v.a. fehlende Rechungen etc besorgen. 
 
c) ESE - Abrechnung 
1. Brunch: 429,24€ 
2. Ersti-Tüten 134,20€ 
3. Tutor*innenschulung 41,97€ 
4. Flyer Ersti-Woche 96,15€ 
5. Philleicht Hefte 330€ 
6. historischer Stadtrundgang 50€ 
7. Campusrallye 19.76€ 
8. Filmabend 85€ 
Falls das jetzt alle Posten sind, kommen wir auf 1186,32€ und bleiben deutlich unter unserem 
Beschluss. 
Jasmin bittet um Nachreichung sämtlicher Rechnungen. 
 
d) Ersti-Party 
Kosten:  
1) Atelier Schwartz (Gema, Security, Miete) : 200€ 
2) Miete Plattenspieler 50€ 
3) DJ's jeweils 150 -> 300€ 
Somit insgesamt Kosten von 550€.  
Bei Einnahmen von 643,26€ haben wir einen Gewinn von 93,26€ erwirtschaftet. 
Jasmin betont, dass diese Einnahmen noch nicht beim Kassenstand oben berücksichtigt wurden. 
 
 



Finanzantrag zur Bücherbörse: 
 
Pia stellt einen Finanzantrag über 400 EUR für Glühwein, damit den tauschenden Leuten am Stand 
ein „Schmankerl“ geboten werden kann. 
Nelly stellt einen Änderungsantrag auf 100 EUR für Kaffee plus Milch und Zucker. 
Pia übernimmt den Änderungsantrag. 
Der Antrag wird mit 10/0/0 angenommen. 
 
 
5. Uniwahlen 
Vom 24. bis 26. November. 
Am Mittwoch wird der Wahlstand an der August-Bebel-Straße sein. 
Die Listen für die Wahlvorschläge liegen im Büro aus. 
Tobi kümmert sich um die Wahlhelferlisten. 
Tobi braucht noch zwei StellvertreterInnen, die zur nächsten Sitzung bestimmt werden sollen. 
Jeder fragt noch einmal wegen Wahlhelfern rum. 
Briefwahlanträge liegen im Büro aus. 
 
Für das Wahlheft wird sich bis zur nächsten Sitzung Gedanken gemacht. Tobi überlegt sich Fristen 
für zu generierenden Inhalte der Kandidierenden. 
 
6. Merchandise  
Der Punkt Merchandise wird auf die nächste Legislatur verlegt. 
 
7. Klausurtagung 
Pia sucht Orte für die Klausurtagung, mit Blick auf das Wochenende vom 4. bis 6. Dezember, 
heraus. 
 
8. Bücherbörse  
10. und 11. November ist Bücherbörse. Jonas kümmert sich um ein Doodle dazu. 
Jonas kümmert sich um den Kaffee und Nelly um den Liegenschaftenantrag. 
 
9. Büroordnung 
Pia sucht Orte für die Klausurtagung, mit Blick auf das Wochenende vom 4. bis 6. Dezember, 
heraus. 
 
10. Sitzungstag 
Es wurde sich darauf geeinigt, dass die Sitzung bis auf weiteres schon 17.00 Uhr beginnt. 
Nelly schreibt noch eine Email für die Menschen, die nicht anwesend waren. Und einen 
Facebookpost für die restlichen Studierenden. Paolo setzt es auf die Internetseite. 
 
11. Geschlossene Sitzung 
Paolo und Prause werden mit 10/0/0 Stimmen für die geschlossene Sitzung zugelassen. 
Die Sitzung wird um 20.13 Uhr geschlossen. 
Die Sitzung wird um 20.21 Uhr wieder geöffnet. 
 
12. Sonstiges 
Email: Umfrage Raumanträge, ob es Arbeitsräume für Studierende gibt. Es gibt keine 
Arbeitsräume. 
 
Tobi bittet darum, seine Sprechzeit zu verändern. Es sind zu der Sprechzeit drei Leute da, es ist also 
nicht so schlimm, wenn er keine Sprechzeit übernimmt. 
 



Promotionsstipendium. Frist ist fast abgelaufen, daher irrelevant. 
 
Klausurensammlung. Jasmin und Jonas kümmern sich um die Digitalisierung der Klausuren. 
 
Paolo hat einen Zugang für die Homepage, da theoretisch der Alte vor zwei Monaten abgelaufen 
ist - funktioniert aber noch. Mit dem neuen Account ist auch eine fsrphil@tu-dresden.de 
Emailadresse verbunden. 
 
Idee: Pad mit Tops für die neue Legislatur. 
 
Pia regt die Idee an, gemeinsam mit dem Institut für Soziologie das Institutskolloquium zu 
organisieren und zu finanzieren. Da das Institut dahingehend deutlich schlechter ausfinanziert 
sind, als z.B. wir in der Vortragsreihe. 
 

 

Nächste Sitzung: 02.11.2015 

Sitzungsleitung: Franz Beensen 

Protokoll: Jasmins Usainov 

 

Die Sitzung wird beendet: 20:16 Uhr 


